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Résumeés :

Résume :

Le paysage urbain de la commune d’El Mahmal reste fragmenté et manque de cohérence,
surtout en zones rurales, et ce malgré le PDAU, outil juridique réglementaire de gestion urbaine
et communale et les différents POS couvrant la commune.

C’est dans ce contexte qu’on a mené cette étude pour promouvoir et améliorer le rendement
de I’entité rurale : la commune d’El Mahmal dans la wilaya de Khenchela. Par le truchement
d’une mise en place d’un équilibre territorial et d’un projet urbain basés sur la mise en valeur
des terres agricoles et du potentiel touristique et urbain.

Il s’agit d’aider la commune d’El Mahmal a se transformer EI Mahmal en une localité
durable, prospére économiquement et socialement, en se basant sur ses propres potentialités.
Mots clés : PDAU, POS, Projet territorial, Projet urbain, étalement urbain, terre agricole,
Agrotourisme, EI Mahmel.
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Abstract:

The urban landscape of the municipality of EI Mahmal remains fragmented and lacks
consistency, especially in rural areas, despite the PDAU, a legal regulatory tool for urban and
municipal management and the various POS covering the municipality.

It is in this context that this study was conducted to promote and improve the performance of
the rural entity: the municipality of EI Mahmal in the wilaya of Khenchela. Through the
establishment of a territorial balance and an urban project based on the development of
agricultural land and tourist and urban potential.

This is to help the municipality of EI Mahmal to transform EI Mahmal into a sustainable
locality, prosperous economically and socially, based on its own potential.

Keywords: PDAU, POS, Territorial project, Urban project, urban sprawl, agricultural land,
Agrotourism, EI Mahmel.
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